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Ciudad Real 

El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano: “Las encuestas 
reflejan que los ciudadanos respaldan la buena gestión de Cospedal y vuelven a 
rechazar al PSOE de Page” 
 
La reforma fiscal beneficia a todos ya que el 72% de los ciudadanos tendrá una reducción media del IRPF del 23,5% 

 
Martín-Toledano ha indicado que “los castellano-
manchegos saben perfectamente que la región ha salido 
de la crisis y que la sanidad, la educación y la dependencia 
se han salvado gracias a las reformas puestas en marcha 
por el PP y por el Gobierno de Cospedal con muchos 
esfuerzos”. “No me extraña” que el PSOE “se hunda” en las 
encuestas y que obtenga “el peor resultado de la historia” 
ya que su secretario general, -que fue corresponsable de la 
ruina de Castilla-La Mancha con los Gobiernos socialistas- 
“no solo no ha pedido perdón, sino que se vende como la 
solución”. Ha asegurado que “el PP es el único que 
garantiza la estabilidad democrática y económica de este 
país y que, por lo tanto, ni se va a aliar ni se va a sentar a 
cenar con formaciones antisistema como sí han hecho 
algunos representantes del PSOE y el propio Page”. 

 

 
                   José Alberto Martín-Toledano 
 

Puertollano 

La portavoz del GP en el Ayuntamiento, María José Ciudad, lamenta que la 
alcaldesa haya “dado la espalda” a los intereses turísticos de la localidad 

 

 
            Mª José Ciudad en FITUR 

 
Ciudad ha asegurado que “si tanto le preocupa a la alcaldesa, Maite 
Fernández, el empleo en Puertollano, bien podía haber aprovechado la 
ocasión que se le ofrece para promocionar turísticamente la ciudad, ya que el 
turismo es una fuente de empleo y riqueza que el PSOE nunca ha sabido 
explotar”. También considera “lamentable” que la Diputación Provincial, 
gobernada por el PSOE, tampoco haya querido estar presente en Fitur. Ha 
recordado que el vicepresidente José Fernando Sánchez Bódalo visitó 
Puertollano en octubre para “vender” un Plan de Turismo Industrial “y ni hay 
nada aún, ni se ha aprovechado el mejor escaparate de turismo internacional 
para promocionarlo”.  La única explicación a la “pasividad” del PSOE es 
“además de su ya demostrada ineptitud, seguir haciendo la guerra política a la 
Junta de Comunidades y a Cospedal, guerra en la que no les importa traicionar 
a los castellano-manchegos ni ignorar sus intereses”. 
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Estrasburgo 

La presidenta de la Comisión de Igualdad, Carmen Quintanilla: “Las 
personas con discapacidad deben ser una prioridad para todos los Estados y 
para toda la sociedad”   
 
Ha sacado adelante por unanimidad su informe dirigido a las personas con discapacidad en el Consejo de Europa 
 
Quintanilla ha destacado la importancia de este informe “que afectará de forma muy positiva en la vida de los 
alrededor de 80 millones de personas con discapacidad que viven en los 47 países miembros del Consejo de Europa y 
que representan a más del 10% de la población”. Personas que “siguen enfrentándose a la discriminación y a las 
barreras de todo tipo que les impiden llevar una vida normal y en igualdad de condiciones y oportunidades que el 
resto de los ciudadanos”. Ha señalado que en dicho informe “se insta a los Estados miembros a fomentar medidas 
dirigidas a promover el empleo ya que la tasa de empleo de las personas con discapacidad es del 44% frente al 75% de 
las personas no discapacitadas”. “La realidad es que las personas con discapacidad siguen siendo invisibles para el 
resto de la sociedad y no son una prioridad para muchos gobiernos y por tanto, aun teniendo reconocidos sus 
derechos, no pueden ejercerlos porque siguen siendo víctimas de numerosas formas de discriminación”. 

 

 
Carmen Quintanilla 

 

Madrid 

El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “Gracias a la implicación 
de nuestros alcaldes, FITUR 2015 ha sido un éxito para la provincia” 

 
Alcaldes de diversos municipios de la provincia han asistido a esta feria para dar a conocer las distintas propuestas 
turísticas de sus localidades. En ese sentido, Lucas-Torres ha señalado “la importancia del trabajo que están llevando a 
cabo los ediles en cada uno de sus  municipios para generar puestos de trabajo impulsando algo tan importante como 
es el turismo que, en Castilla-La Mancha, genera más de 42.000 puestos de empleo y representa el 12 por ciento de 
nuestro Producto Interior Bruto”. A su juicio, “el hecho de que varios municipios de la provincia hayan llegado a 
acuerdos de relevancia con distintos turoperadores, pone de manifiesto que hemos sabido entender esta feria como 
una oportunidad inmejorable para generar riqueza y puestos de empleo atrayendo a turistas nacionales e 
internacionales”. 
 

 
Antonio Lucas-Torres con los alcaldes en FITUR 


